

Liebe Eltern,

nun ist es fast geschafft, nur noch wenige Schultage trennen uns von den Weihnachtsferien.

Alle Kinder und auch wir Lehrkräfte freuen uns schon sehr darauf.

Trotz aller Beschränkungen konnte in den vergangenen Wochen in den Klassen und Schulhäusern weihnachtliche Stimmung gepflegt werden durch wunderschöne Dekoration und weihnachtliche Gestaltung, durch Adventskalender in den Klassen, durch viel Vorlesen und eifrige Vorbereitungen auf das Fest. Das hat uns allen gut getan.

In der kommenden Schulwoche verläuft der Unterricht bis Mittwoch stundenplangemäß.

Weihnachtliche religiöse Feiern finden an der Keplerschule am Dienstag in den Religionsstunden statt. An der Goetheschule gehen die Kinder am Mittwoch getrennt nach Jahrgangsstufen in die Kirche "Unsere Liebe Frau" zu einem Weihnachtsgottesdienst, speziell für und mit den Kindern gestaltet. Die Kinder können in der Kirche im geforderten 1,5m-Abstand sitzen.

Am letzten Schultag übernimmt die Klassenlehrerin alle Unterrichtsstunden und gestaltet mit den Schulkindern einen feierlichen Abschluss vor den Weihnachtsferien.

Der letzte Schultag vor den Ferien ist Donnerstag, 23.. Dezember 2021.

Für alle Klassen endet der Unterricht an diesem Tag um 11.20 Uhr bzw. 11.15 Uhr (Kepler).

Im neuen Jahr beginnt der Unterricht wieder am 10. Januar 2022 um 8.00 Uhr.

Liebe Eltern, liebe Kinder, liebe Schulfamilie, Ihnen und euch allen wünschen wir eine frohe Weihnachtszeit und ein glückliches neue Jahr 2022! Ich hoffe, wir alle können uns abseits des Alltagsstresses und der großen Belastungen der letzten Monate im Kreis der Familie erholen und Kraft und Freude tanken!

Möge das neue Jahr Ihnen Glück, Gesundheit und Zuversicht schenken!

*Man kann gar nicht oft genug im Leben das Gefühl des Anfangs in sich aufwecken.*

*(Rainer Maria Rilke)*

Herzliche Grüße

Gabriele Brohm-Schlosser,

Rektorin